

Alex Bousmanne (Aubel) : « Je n'ai pas pu dire non à mon frère Nico... »

NOS 3 QUESTIONS À...

Alex Bousmanne, lorsqu'il y a plusieurs semaines nous avons annoncé qu'Aubel (R2) ne pourrait plus compter sur toi au terme de ce championnat, la tendance était plutôt à l'arrêt... Qu'est-ce qui t'a finalement poussé à continuer à Theux (P2) la saison prochaine ?

Mon frère Nico a longuement insisté pour qu'on fasse au moins une saison ensemble, c'est vrai qu'il ne me manque que lui à mon tableau de chasse... Par ailleurs, Theux sait aussi que j'aspire à un peu lever le pied. Le club s'est montré très compréhensif sur ce point, je pourrai parfois m'absenter.

Qu'est-ce qui a fait pencher la balance en faveur de Theux alors que l'on sait que Herve-Battice – où beaucoup de tes amis évolueront la saison prochaine – était aussi sur le coup ? J'ai joué huit ans à Theux avant un long exode de 23 saisons pour jouer en nationales ou en régionales. Mes parents étant theutois, c'est un retour en terre connue. Dire non à Herve-Battice a été très difficile, c'était du 51/49 en faveur de Theux. Se pri-



EDA ERIC MULLER

Alex Bousmanne jouera pour la première fois avec son frère Nico.

ver de jouer avec ses amis, c'est compliqué. Mais c'est encore plus vrai avec son frère... **Avec quelles ambitions pour cette équipe P2 de Theux la saison prochaine ?**

Avec le départ de Gauthier Pieffer qui va à Stavelot et l'arrêt de Romain Klassen, le groupe perd deux très bons joueurs. J'espère qu'on pourra reproduire le même genre de résultats que ceux enregistrés cette saison, ce serait déjà super. **D.M.**



Le cinq du week-end



Le cinq :

Maxime Pluys (14 points) et Spa confortent leur belle première place en P1. Elias Bonni (29 points) a encore été très productif avec Herve-Battice qui a passé la barre des cent unités ce week-end.

Jérémy Jennès (32 points) a sorti une prestation quatre étoiles avec Pepinster B qui décroche un succès important face à Esneux St-Louis dans un match à six points.

Le Theutois Laurent Caubergh réalise le record du week-end avec 40 points à son actif et une victoire de ses couleurs face à Alleur C.

Hugo Maréchal est le meilleur marqueur côté pepin avec 17 points à son actif lors du déplacement à Flénu.